

Fraktion Zukunft für Hoppegarten

Änderungsvorschlag in der Hauptausschusssitzung am 09.03.2020 eingereicht.

"Die Gemeindevertretung beauftragt die Verwaltung, schnellstmöglich die für die Errichtung eines Radweges vom Ortsausgang Münchehofe bis zur B1 notwendigen Grundstücke zu ermitteln, mit den jeweiligen Eigentümern die Möglichkeiten eines Bauerlaubnisvertrages zu erörtern und diese zu schließen, anschließend die Bedingungen eines Grundstückkaufes zu verhandeln und das Ergebnis dieser Verhandlungen zusammengefasst der Gemeindevertretung zum Beschluss eines Kaufes vorzulegen."